

株式会社メディカルインキュベータジャパンとの関係強化について

2024年3月21日

株式会社ケアネット

株主・投資家の皆様

本日、株式会社ケアネット(以下「ケアネット」)は、株式会社メディカルインキュベータジャパン(以下「MIJ」)がGPとして運営するヘルスケア1号投資事業有限責任組合(以下「MIJ1号ファンド」。2022年12月6日付で「ケアネット・イノベーション投資事業有限責任組合」からMIJ1号ファンドに名称変更しております。)と結んだ資本提携契約(以下「本提携契約」)の解消を発表(適時開示)いたしました。本提携契約は16年前の2009年に結んだもので、長きにわたりMIJ1号ファンドにはケアネットの資本政策に貢献していただきました。MIJ及びMIJ1号ファンドに対しまして、心より感謝申し上げます。

今般、このような発表に至りましたのは、MIJとの一層の関係強化を志向するためです。

①2009年にケアネットを支援するべく組成されたファンドとの間に締結された本提携契約に加え、②2018年にファンドではなく直接MIJと締結した業務提携(世界中の新興バイオ企業を共同してリサーチ及び投資を行い、日本での新薬導入、治験、販売を支援することを目的とする)契約、③さらにその業務提携の果実ともいえる、MIJが設立した株式会社LinDo(以下「LinDo」)へのケアネットの本格的な資本参加(2024年2月14日付適時開示「シードインキュベーター企業株式会社Lindoへの出資参画に関するお知らせ」)と、両社の関係性が変化し、複雑化しておりました。

折しも、ケアネットが2023年11月に東証プライム市場へ市場変更し、ガバナンス及び透明性確保の観点から、MIJとの関係性を強固にしつつもシンプルにする必要性を感じておりました。

ケアネットは、新中期経営ビジョン(ビジョン2026)において、シードインキュベーション事業を起ち上げ、日本のドラッグロスの解消を目指すことを宣言し、かつ製薬企業の業務を請け負うという現業に続く第2の事業の柱の一つとして構築していくことを明らかにしました。そのシードインキュベーションの事業パートナーがMIJであり、両社が共同で運営するのが、製薬企業の能力を有するLinDoです。

すなわち、これからは、MIJはケアネットの親会社に近い立場(2014年までMIJ1号ファンドはケアネットの51%の株式を保有し、当社の親会社でした)ではなく、対等なパートナーとしてシードインキュベーション事業を推進していくこととなります。

もちろん、MIJ1号ファンドは、ファンドとしての存続期限が残る限り、友好的な株主として各種助言をいただくこととなりますが、ケアネットとMIJの基本的な立ち位置は、相互に尊重し、強い絆を持つ事

業パートナー同士です。

現在、LinDoにはMIJの代表取締役・CEOである桂氏が代表取締役に就き、近々、私、大野元泰が取締役として経営に主体的に参加する予定です。ケアネットとMIJが両親となってLinDoという子供を社会課題の解決に貢献できる会社へ成長させていくことこそ、ケアネットグループにとっても、MIJにとっても、最も重要なミッションの一つと考えています。

代表取締役会長・CEO
大野元泰

ケアネットについて

名 称: 株式会社ケアネット
代 表 者: 代表取締役社長 藤井 勝博
所 在 地: 東京都千代田区富士見1-8-19 住友不動産千代田富士見ビル
設 立: 1996年7月
資 本 金: 24 億 500 万円
主な事業内容: 製薬企業向けの医薬営業支援サービス、
医師・医療者向けの医療コンテンツサービス など
CareNet.com <https://www.carenet.com/>
CareNeTV <https://carenetv.carenet.com/>
CareNet Career <https://career.carenet.com/>
Doctors' Picks <https://www.carenet.com/lp/doctorspicks/>

— 本件に関するお問い合わせ —
株式会社ケアネット 管理本部
MAIL: ir@carenet.co.jp